

Les établissements des centres de services scolaires de la région de l'Outaouais resteront ouverts du 17 au 21 juin 2024

Gatineau, le 17 juin 2024 - Les centres de services scolaires de la région de l'Outaouais incluant le Centre de services scolaire des Draveurs, des Portages-de-l'Outaouais, au Cœur-des-Vallées et des Hauts-Bois-de-l'Outaouais annoncent que leurs écoles et leurs centres demeureront ouverts pour toute la semaine du 17 au 21 juin 2024.

Nous prenons très au sérieux les avertissements de chaleur émis dans les derniers jours et nous sommes conscients que la température en salle de classe peut augmenter rapidement. Une attention particulière sera accordée à la ventilation et à la circulation d'air.

Pour chaque établissement, des mesures d'atténuation de la chaleur seront mises en place pour assurer la sécurité des élèves et des membres du personnel. Ces mesures peuvent inclure, mais sans s'y limiter, l'utilisation de ventilateurs, la diminution des activités physiques à forte intensité, la ventilation pendant la nuit, la limitation de l'éclairage dans la mesure du possible, l'organisation d'activités avec des jeux d'eau, ainsi que la possibilité de donner des cours à l'ombre à l'extérieur lorsque la situation le permet. Tous les élèves et les membres du personnel sont également invités à s'hydrater fréquemment.

Soyez assuré que tout est mis en œuvre pour assurer la santé et la sécurité des élèves et du personnel.

- 30 -

Source :
Andréanne Desforges
Conseillère en communication
Centre de services scolaire des Draveurs
desforgesa@cssd.gouv.qc.ca